ました。皆様の友情のお

として毎週の例会に出席

さて、ロータリー会員

まで務めさせていただき

入会して随分経ちま

はいつ辞めようかと思っ す。入会後しばらくの間

ておりましたが、時期を

一昨年は会長職

向上に努めていますが、 この10年では私の会長年を持っています。そのよとは難しいのですが、勉を選びますが、いつも新 日本人のe-Club Oneあれば

あると言われています。 豊橋クラブでも出席率のしつつも、サインだけのでは友情を深めること、 メーキャップには不快感 親睦(しんぼく)するこり、私はその内の2-3

することは奉仕の原点で度の出席率が最も低く、 不徳の致すところと反省

e-Club One

、3回致しました。

セージ、マネージメント

クな記事がたくさんあ 理論、国際情勢等ユニー

しい考え

れたと感

方を得ら

うなところに、RI54 強することができます。 す。出席率の更なる向上、 私はメーキャップを既に れます。RI会長のメッ っています。 州に設立されたe‐Cl -ジ上の記事を選んで読 の学ぶ場として、是非日 50地区、米国コロラド 100を超えるホームペ そしてロータリー理念等 ub Oneというクラ み、その読後感想をIn ブが現れました。今年度、 putすることが求めら

じていま

本人のe-Club O neがあれば良いがと願